



こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

# 玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2018年6月②号

## 大阪北部地震

6月18日7時58分、大阪北部を震源とした地震が起きました。被災された皆さんに心からお見舞い申し上げます。震度6弱で、京都市内部でも震度5強ということで大きな揺れがありました。京都市内でも山科区役所の窓ガラスや外壁、天井が破損。伏見桃山城の天守閣の瓦の落下。竹田駅舎通路の天井材の一部落下などなど、あちこちで被害が出ました。

私の実家の大阪府摂津市では、地震直後から電話がつかなくなり、状況を見に行きました。食器棚から食器が飛び出し大量に割れ、棚からもたくさんのものが落ちていました。電車が止まり、車は渋滞、地域によっては、断水したり、ガスが止まるなど、ライフラインにも大きな影響を及ぼしました。小学校のブロック塀が倒れ、その下敷きになり、9歳の児童が死亡する悲しい事故も起きました。守られるべき建築基準法が守られず、起きた事故です。自然災害とは片付けられない状況も明らかになりました。

京都市教育委員会もさっそく、学校にあるブロック塀の点検を実施しました。

あらためて、地震対策と建築物などを含めた、総合的な点検・調査を行うことが求められます。京都市会でも追及していきます。

## 基地のない平和な沖縄・日本東アジアを！6・17京都集会

17日、円山音楽堂で開催された基地のない沖縄・日本東アジアを！の集会とアピールデモに参加しました。

沖縄出身の伊波洋一参議院議員からの講演、沖縄の秦真実さん、京丹後の永井友昭さんがそれぞれ米軍基地の問題を熱く語られました。伊波さんのお話しでは、普天間第二小学校の校庭に米軍ヘリの窓枠が落ちた事故は、たまたま、校庭の端の方で体育の授業をしていたけれど、真ん中で行っていたら悲惨な事件になっていたとのこと。京丹後のXバンドレーダー基地では、ドクターヘリが飛ぶ時は停波するという約束が守られず、患者さんの搬送が遅れる事件が起きました。米軍の横暴なやり方は許せません。そして、そのアメリカに抗議もまともにできない安倍政権はもっと許せません。沖縄の運動に連帯して基地のない日本をつくりましょう！



アピールデモ 左端：井坂市議、右から2番め：玉本市議



高槻市立寿栄小学校のブロック塀が倒壊。9歳女児が犠牲に。

## つぶやき：国から地方自治体へのペナルティ

国の制度が不十分だから、京都市が独自に子どもの医療費の助成や老人医療、障害者医療、学童齲歯などの補助をしています。しかし、そのことについて、ペナルティとして、国民健康保険の国庫負担を減額しています。その額は平成28年度で、**4億2047万9千円**ということになっています。これだけあればさらなる助成ができます。

政府はとにかく、医療費を抑制しようとしています。それを自治体が助成することで、医療を受けやすくして、医療費が増大することになるということに対して、その分、制裁措置を取るということです。ほんとに許せないです。医療を受けやすくすることこそ、重症化を抑え、総医療費を抑えることができるのに、本末転倒です。厚労省の根本からの体質を変えなくてはならないと思います。



6月のデイサービスの作品。妹がまめに張り替えてくれています。「上手やね～」とほめまくりです。



大阪北部地震で割れた食器。よく使っていた食器が割れて、とても残念がっていました。

大阪で一人暮らしする母は物忘れが多く、心配です。比較的近くに住む私の妹の援助があり、最近、デイサービスにも行くようになりました。新しい慣れが、サードパーティーにも行くようになりました。新しい慣れが、サードパーティーにも行くようになりました。新しい慣れが、サードパーティーにも行くようになりました。

新しい思い出もつくる

アムテナ

